

7. Arbeit – Einleitung

Arbeit dient natürlich in erster Linie dazu, den eigenen Lebensunterhalt zu bestreiten.

Die Hälfte aller Steuereinnahmen in Österreich werden über die Löhne und Gehälter aller Menschen die arbeiten, eingenommen. Damit wird ein Teil unserer Infrastruktur – unsere Straßen, Schulen, Krankenhäuser und die Verwaltung – finanziert.

Alle, die eine Arbeit haben, finanzieren gemeinsam solidarisch viele Sozialleistungen, die Gesundheitsversorgung, die Pensionen und das Arbeitslosengeld. Das Geld wird monatlich direkt vom Bruttolohn abgezogen. Dieses System ermöglicht den meisten Menschen in Österreich eine gute Gesundheitsversorgung, gratis Schulbildung und Absicherung im Alter. Darum ist es wichtig, dass so viele Menschen wie möglich Arbeit haben, damit dieses System mit ihren Steuern und Beiträgen weiter funktionieren kann.